
Протокол
заседания Методического совета

МБОУ Марьевская СОШ
от 29 ноября 201бг.
Присутствов€Lли:

председатель МС Е.А. Бакуридзе
члены МС Т.И. Маленко

Н.П. Андреева .^,,, .,

Э.М. Иванова-Ханина
Г.Щ. Терещенко

Приглашенные О.А. Щанъко
Е.А. Маленко

Повестка: 
:l. Итоги мониторинга за I четверть.

2. Анализ адаптации l и 5 классов. Круглый стол <Об индивидуальной
работе учителей по преодоленйю проблем неуспешности))

3. Участие в районных олимпиадах, предметных конкурсах.
4. Итоrи проведенця предметной недели нач€шьной школы.
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Слушали: 
"l 

-

Зам.лиректора по УВР Бакуридзе Е.А. об итогах мониторинга за I
четверть. В I четверти отличники составили l4Yо (4 уrащихся),
,хорошиСты - 4l% (l2 учаЩихся), троечцики -38% (11 учащихся),
двоечники-7о/о (2 учащихся). По сравнению с итогами 201512016
учебногО года количесТво отлиЧникоВ уменьшилось с 2lYо до \4Yо,
количесТво хорошистов увеличилось с З7о/о до 4IОh, количество
неуспевающих детей не изменилось.
решшlu: для сохранения и повышения качества знаний учащихся,
успеваемости, степени обученности, учителям системтически
использОвать р€вноуровневую лифференциацию ; разнообразить
формы и методы работы на уроке, использовать рацион€lJIьные
приемы повторения изученного матери€Lла.
учителя начапьных классов, об адапт ации первоклассников к
школе. Все учащиеся 1 класса успешно адаптиров€UIись к школе. об
этом можно судить по работе на уроках и результатам достижений
за 1 четверть.

К;rассного руководителя 5 класса Маленко Е.А. о результатах
диагнсiстики адаптации пятиклассников. Результаты диагностики
показывают, что адаптация пятиклассников проходит успешно.
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решuла: принять к сведению рекомендации по адапт ацииучащихся
1 и 5 кJIассов. Познакомить родителей с результатами диагностик.

3. Зам.директора по УВР Бакуридзе Е.А. об участие в школьных и
муницип€UIьных этапа олимпиада, предметных конкурсах. В своем
выступлении Елена Александровна отметила результативность
работы учителей-предметников по подготовке призеров
муницип€шьного этапа Всероссийских олимпиад школьников. Также
предоставила информацию пQ у].{артиЮ школьнИков В Других
олимпиадах и конкурсах Респfбликанского и Всероссийского
уровня за 1 триместр.
решuлu: признать участие учащихся в муницип€шьном этапе
в сероссийских олимпиад удовлетворительным;
отметить результативную работу по подготовке учащихся к
олимпиадам следующих учителей: Андрееву Н.п., Календарову
А.В., Абибуллаеву Э.П.

4. Председателя Мо учителей Ёачальных классов Маленко Т.и. она
представила анаJIиз и фотоматери€шы проведенной недели

реu.lullu: признать организацию и проведение предметной ,Lедели
начальной школы в на хорошем уровне; ё .

ответственному за функционирование школьного сайтамаленко
Е.А. разместить информацию по итогам недели на сайте мБоу
Марьевская СОШ.

Председатель МС
Секретарь

Е.А. Бакуридзе
Т.И. Маленко
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